

Bonjour,

Je suis candidat pour représenter le parti à l'Agora.

Agé de 62 ans, je suis adhérent des Verts puis EéLV depuis 1995; j'ai été conseiller municipal dans ma ville de 2005 à 2014 (dans la minorité)

Je suis retraité de la fonction publique territoriale depuis août 2015 et ai prévu de quitter la région IDF pour la province dans les prochains mois (encore faut-il trouver une maison à sa convenance)

Depuis 2014, étant plus disponible, je participe aux journées d'été, que nous pouvons améliorer (j'ai des idées)

Ma motivation pour l'Agora? Je pense que la coopérative est une très belle idée qu'il faut faire vivre. Je sais qu'elle a une réalité très très inégale selon les territoires.

Il y a de ma part également une certaine curiosité que j'opposerai au scepticisme non dissimulé d'adhérents de mon entourage.

Trois remarques :

- je crois bien que nous n'avons toujours pas eu les résultats de la consultation interne sur nos statuts (!!!!),

- Y a t'il des binômes titulaires-suppléants?

- j'ai compris que c'était UNE réunion annuelle; 2 réunions me paraîtraient plus adaptées

Pour résumer : vivre une expérience pour vérifier que cette belle idée tient bien la route et être UTILE.

Sentiments écologistes.

Bernard ROZE, Deuil La Barre 01 39 83 52 64